



Vacances perturbées...

Après leur première mission, les Apôtres se réunissent auprès de Jésus et lui rapportent tout ce qu'ils ont fait et tout ce qu'ils ont enseigné.

On imagine la joie de Jésus d'accueillir ces hommes auxquels il avait confié une charge aussi lourde en leur intimant des conditions rudimentaires.

On imagine aussi la joie qui transporte ces premiers missionnaires lorsqu'ils viennent raconter ce qu'ils ont vécu. Jésus jubile : le projet de son Père se réalise !

C'est trop beau... Jésus veut offrir des vacances à ses disciples.

«Venez à l'écart dans un endroit désert et reposez-vous un peu». De fait les arrivants et les partants étaient si nombreux qu'on n'avait même pas le temps de manger.

«Venez à l'écart et reposez-vous un peu», voilà une invitation qui prendra une tout autre direction, car l'insistance de la foule va en décider autrement. Les compagnons de Jésus se retrouvent au cœur d'une multitude mouvante qui les presse de toute part.

Adieu les vacances... Suivre le Christ c'est renoncer à soi pour devenir serviteur des autres et ne chercher le repos que dans le service désintéressé. Leur propre mission trouve dans ce rassemblement imprévu son accomplissement, puisqu'il va déboucher sur la multiplication des pains, préfiguration de l'Eucharistie.

L'annonce du Royaume a atteint son but lorsqu'elle conduit ceux qui l'accueillent à la Table où Dieu se donne en nourriture.

Chanoine Jean-Paul Amoos